

A todas las Asociaciones Provinciales de Ajedrez: La FDA tiene el placer de informarles que a partir del próximo viernes 16, estaremos entregando a nuestras asociaciones afiliadas al menos 160 juegos de ajedrez a cada una y relojes dependiendo de la cantidad de jugadores activos que tenga. En los casos de clubes de ajedrez, favor de comunicarse a la FDA junto con su Asociación. En otro orden, muy pronto ofreceremos detalles de la II Copa AES, adelantando que tendremos la presencia del GM Lázaro Bruzón, de Cuba.